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■ 国際協会モットー
　 We Serve“われわれは奉仕する”
■ 地区ACT.スローガン
　 「笑顔で奉仕」
　 地域のために！未来のために！

■ 地区ガバナー・スローガン
　 「Challenge to Change」変化への挑戦
■ 会長スローガン
　 一歩前の平和に
 　We Serve
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　本年度、７R- ２Z　ZCを務めさせていただきま
す倉吉ＬＣの井手添です。一年間よろしくお願いし
ます。
　Dr パ テ ィ・ ヒ ル 国 際 会 長 ス ロ ー ガ ン は

『“Changing the World” 世界を変えよう』となって

おり、藤井地区ガバナーのスローガンは『“Challenge 
to Change” 変化への挑戦』となっており、共に変
化を求めるものとなっています。
　新型コロナウイルスの感染症法上の位置付けが、
５類感染症に引き下げられました。この施策により、
以前のスタイルに戻るように感じます。しかし、こ
の数年の変化によって生活スタイルは一変してしま
いました。ライオンズクラブも以前に戻るのではな
く変化していく必要があると考えます。
　皆さまと共に様々な変化を感じる一年になると思
います。４クラブ会員皆様のご支援、ご協力をよ
ろしくお願いいたします。

●336-B地区7R-2Z・ZC●

ZC就任挨拶

Ｌ 井手添 　 誠

　この度、伝統ある倉吉ライオンズクラブ第65代
会長を拝命しました明里寛でございます。
　大役を仰せつかり、その責任の重さに身の引き
締まる思いでございます。
　皆様のご指導をいただきながら、三役はじめ皆
様と共にクラブ運営に全力を尽くして参りたい
と思います。
　ライオンズの誓いにある、「われわれは知性を
高め、友情と相互理解の精神を養い、平和と自由
を守り、社会奉仕に精進する」この精神を貫き、

皆様と共に明るく楽しい１年にしていきたいと
思います。
　今年度のテーマは「一歩前の平和にWe Serve」
といたしました。
　サブテーマとしては「Progress」進歩する・前
進するなどの意味があります。
　お互いに尊重しあえる地域社会を目指し、希望
の持てる未来のために一歩ずつ前進できるよう
に奉仕活動を行っていきたいと思います。
　まだまだ感染症、紛争などいろいろな問題があ
り今なお、それらによる影響は避けられず、ク
ラブ運営にも影響があることが予想されますが、
一歩ずつ確実に前に歩いていきたいと思います。
　明るい希望を胸に皆様と共に社会に貢献でき
るように力を注いでまいりたいと思いますので
皆様のご指導、ご鞭撻をいただきますようよろし
くお願いいたします。

●会長就任挨拶●

会長に就任して

Ｌ 明 里 　 寛

　2023 ～ 2024年度、336-B地区ガバナーを務めま
す岡山みらいライオンズクラブの藤井 信英です。
　３年間苦しめられた新型コロナウィルスもやっと
終息が見え始めた今、先ずはクラブの原状回復が
第一だと考えています。新会員が増える事は望ま
しい事ではありますが、既存メンバーの退会防止
が一番の課題だと思っています。そして魅力のあ
る楽しい奉仕事業を笑顔でする事で、新しい仲間
が増えてくるのだと思っています。例会の見直しや、
中でもＡＣＴの見直しは会員の意識向上や楽しみ、
やりがいを見つけるチャンスに繋がるのではないで

しょうか。本当に喜んで貰えるＡＣＴは、会員増強
や退会防止の一つのキーポイントになると私は感じ
ております。それを後押しする為に今の時代にあっ
たクラブ運営、キャビネット運営を推奨し、「変化
への挑戦」をスローガンに掲げ、10年、20年後を
見据えてリーダーとして舵を取って行きたいと考え
ております。
　時代は変化しています。変化に対応するために
は勇気が必要です。勇気を出してその変化に対応
し、良き伝統は残しつつ、新しい斬新なクラブ運
営が、今後のライオンズクラブの課題だろうと思っ
ております。
　最後になりますが、私はコミュニケーションを大
事にし「支配型リーダーシップ」では無く、「サー
バントリーダーシップ」の奉仕の精神を基にゾーン、
クラブ、メンバーの活躍を支援するために粉骨砕
身の覚悟で尽力して参りますので、何卒よろしくお
願い申し上げます。

●336-B地区ガバナー●

ガバナー就任挨拶

Ｌ 藤 井 信 英
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引継例会� ６月28日㈬　ホテルセントパレス倉吉

　本年度、三役の中の「会計」を務めます本田
です。
　ライオンテーマ、会報、事業、計画の委員長
経験もさせていただき、ライオンズクラブにつ
いての知識が年々深まってきたように思います。
ライオンズクラブの活動を通して毎年勉強させ

ていただいております。
　会計の責務は、毎月の収支が適正に処理され
ているかチェックする必要があります。本年度
は財政難が予想されているため、プレッシャー
を感じております。締めるところは締めて来年
度が困らないように務めます。
　また、L明里寛会長、L加藤康彦幹事のサポー
トができるよう頑張って参ります。
　たくさん会に出席要請がかかってくるので１
年間忙しくなりますが、楽しんで遂行していき
たい所存でございます。
　皆さまご協力よろしくお願いします。

●会計就任挨拶●

就任あいさつ

Ｌ 本 田 亮 陛

　明里会長のもと幹事を務めさせていただくこ
とになりました。会長方針に従って楽しく活動出

来る一年になるよう頑張ってまいります。
　加えて、L井手添がZCに就任され、ゾーンの幹
事役も任されることになりました。早速、前年度
の引継ぎを受け初回の４クラブ連絡会議を終え
ました。井手添ZCを盛り立て４クラブの交流を
深めてまいります。
　アクティビティが盛りだくさんで忙しい一年
となりますが、皆さん思い出に残る楽しい一年に
しましょう。

●幹事就任挨拶●

楽しい一年に

Ｌ 加 藤 康 彦

一歩前の平和に We Serve
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紙芝居贈呈式� ６月16日㈮　倉吉市役所

エキスカーション� ６月18日㈰　岡山方面

　去る６月16日、倉吉市役所にて紙芝居の贈
呈式が行われました。東田会長、L明里、会報
委員会のメンバー、井田さん、で行かせてい

ただきました。
　市長も教育長もとても喜ばれて、終始笑顔
でお話を聞いてくださいました。
　東田会長より市長へ、市内12の小学校と私
立図書館へ寄贈させていただきました。早々
に各学校に配布してくださり、私の地元高城
小学校の先生方から、大きな喜びの声を聞か
せていただきました。私立図書館からも、た
けのこに読み聞かせの依頼が来ました‼また
詳しいことは御報告いたします。

　今回は岡山方面を周りました。
　朝の集合には駐車場の関係で流通さん駐車
場でした。
　先ずは日本一の駄菓子屋に行き子ども達に
はお小遣いを渡し、買い物を楽しんでもらい
ました。
　当初の計画ではキリンビール工場見学予定
でしたが、新型コロナ感染症予防の為人数制
限が有り訪れることができませんでした。代
わりにサッポロビール岡山ワイナリー見学を
行い試飲をしました。子ども達はぶどうジュー
スです。

　有料試飲でシラー種赤ワインが美味しくて
一本購入しました（まさかの安曇野産…（笑））。
　まだ呑んでません。
　お昼ごはんはドイツの森公園でバーベー
キュー食べ放題飲み放題を楽しみ男性は皆
酔っ払いに出来上がりました。子ども達は暑
い天気の中ボートや遊覧車等々楽しんで元気
でした。
　想像通り帰りの車中は爆睡モード。
　久しぶりエキスカーションを満喫しました。

　　　　

L 杉 本 友 子

　　　　

L 深 田 　 孝
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事務局だより
Ｌ秋藤　・ 東田会長に感謝し、Ｌ明里の活躍を

祈って。
Ｌ北村　・ 一年間ありがとうございました。
Ｌ松井　・ 北村年次大会委員長、深田GＬT委員、

東田会長、役員の皆様、有難うござい
ました。ご苦労様でした。

　　　　　 明里新会長他役員の皆様、よろしくお
願いします。

Ｌ戸﨑　・ テールツイスター一年間にわたり、あ
りがとうございました。

　　　　　皆様、一年間お疲れ様でした。
Ｌ東田　・ありがとうございました。
　　　　・ 明里会長をはじめとします役員の皆

様、宜しくお願いします。
Ｌ深田　・ GＬT委員、無事に終えました。皆様、

ありがとうございました。
　　　　　会長、役員様お疲れ様でした。
Ｌ加藤康・ 東田会長、ご苦労様でした。
　　　　・ 幹事を務めさせていただきます。会長

を支え、一年間楽しいクラブ活動が出
来ますようがんばります。

Ｌ羽合　・ 東田前会長、他役員様、ご苦労様でし
た。明里会長、一年間よろしくお願い
します。

Ｌ山本弘・ 明里会長、加藤幹事、本田会計、一年
間頑張って下さい。

Ｌ山本庄・ ご会葬いただき、ありがとうございま
した。

Ｌ中井　・ 東田会長をはじめとし、役員の皆様 

１年間、お疲れ様でした。
Ｌ明里　・ 東田会長はじめ、３役の皆様、１年間

お疲れ様でした。
　　　　・ この度、会長に就任いたしました。皆

様と一緒に一年間頑張りますので、よ
ろしくお願いいたします。

　　　　・ この度は母の葬儀に際しまして、大変
お世話になりました。心より感謝申し
上げます。

Ｌ本田　・ 本年度会計を務めます。１年間よろし
くお願いいたします。

Ｌ山下正・ 明里会長ご就任おめでとうございま
す。三役の皆様と共に一年間お世話に
なります。

Ｌ杉本　・ くらよし！？地獄巡りの会報を紙芝居
として、形に残せて本当に嬉しいで
す。６月16日には、市長さんへ東田会
長より贈呈していただきました。会員
皆さんのおかげです。感謝です。あり
がとうございました。

Ｌ浦木　・ 会計として年間お世話になりました。
ありがとうございました。

　　　　・ 明里会長、加藤幹事、本田会計、１年
間よろしくお願いします。

Ｌ山田　・ 一年間お世話になりました。
　　　　・ テールツイスターを務めます。会長

の期待に応えられるよう不慣れです
が、頑張りますのでよろしくお願いし 
ます。

ロックについて
　いよいよスタートします会長コーナーです
が、ロックについてとお題をいただきました。
　振り返りますと中学生の頃から皆さん同様
音楽を聴くようになりました。３歳上の姉の影
響もあり当時はフォークソングやロックンロー
ルやがてハードロックなど聴きまくりしばらく
するとギターに憧れて見よう見まねで練習す
るようになりました。
　途中少し音楽から遠ざかった時代もありま
したが、今でも相変わらずという感じです。
　今でもロックから学ぶものは「ロック魂」で
す。「強く固い意志・貫く意地」そんなふうに
単に音楽ジャンルとしての言葉だけではなく
精神的な意味も込められています。
　なので、少しカッコをつけて言うのならロッ
クかロックじゃないのかって事が個人的には
結構大事だったりします。
　毎回、所有ギターの紹介をやっていこうと

思っています。
　今回は昨年、還暦を迎
え自分へのご褒美に購入
したギブソンJ-45です
　こちらは斉藤和義さん
のシグネチャーモデルで
新品は日本にあと一本し
かないと楽器店から言わ
れ即決しました。何故か
そんな言葉に弱い私です
が、それも運命の出会いだと納得しています。
　1968年製ビンテージJ-45をベースに本人監
修のもとに200本限定で製造されたものらしく
新品でありながらビンテージギターに通じるサ
ウンドの落ち着きと響きの明瞭さがありますと
カタログに記載されています。
　確かに技のない私でもそう感じています。
かけがえのない相棒となりました。

PRESIDENT CORNER

今月の会長コーナー� L 明 里 　 寛

一歩前の平和に We Serve
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会長／明里 　寛　幹事／加藤 康彦　会報委員長／山下 二郎
■発　行／倉吉ライオンズクラブ

■例会日／第2・第4水曜日　
■例会場／ホテルセントパレス倉吉
■事務局／
　〒６８２-０８１６ 鳥取県倉吉市駄経寺町２１２-５ 
　鳥取県立倉吉未来中心（団体事務局サロン内）
　ＴＥＬ. ０８５８-２４-６８８１　
　ＦＡＸ. ０８５８-２４-６８８２　
　E-mail. office@kurayoshi-|ions.jp

http://kurayoshi-lions.jp
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　７月７日は五節句の一つです。古代中国の時代に
７月７日に熱病で亡くなった子どもが、霊鬼神となっ
て熱病を流行らせました。その子が好物だった索餅

（さくべい）をお供えしたところ、熱病がおさまった
という伝説がありました。
　索餅とは、中国伝来の縄のように編み上げたお菓
子、日本に伝わると、同じ小麦粉で作られた「そう
めん」と変化し、７月７日にそうめんを食べると１年
間無病息災で過ごせると言う伝えになったそうです。
　また、そうめんを織姫が使う糸に見立てて、芸事、
機織りが上手になりますようにと、願いながら食べ
るという説もあります。

　うなぎは昔、天然うなぎの胸が黄色いことから「む
なぎ」と呼ばれていました。
　うなぎは古くから日本人に食べられてきました。
　縄文遺跡の貝塚からうなぎの骨が出土しており、
万葉集にも、うなぎが登場します。
　「蒲焼き」の語源はいろいろ説がありますが、昔う
なぎは筒切りにして串に刺して焼いて食べていまし
た。その形が植物の蒲（がま）の穂に似ていること
から「蒲焼き」と呼ばれるようになったとされてい
ます。天然鰻の旬は秋から冬にかけて養殖鰻は６月
から８月に旬を迎えるよう育てられています。

COVER PHOTO

表紙「うなぎ素麺」

会員リレー� 夢中になったもの

Ｌ中 村 　 明
　昔から橋（bridge）（何かと何かをつなぐ役割を
持つもの）に興味がありまして、旅行に行った際
に変わった橋があるとつい気になり見たくなりま
す。特に構造等に興味があるわけでもないのです
が、風景に溶け込む橋の姿に心を奪われます。最
近では、以前から気になっていた山口県の岩国市
にある錦川に架橋した木造の５連アーチの錦帯橋
に行きました。今
度は、山口県の北
西端にある角島大
橋に行ってみたい
です。

Ｌ兼 田 将 之
　養殖です。鮎と蝶鮫
を育てています。
　おとり鮎、絶好調です。

Ｌ山 上 真 治
　12年前に、中井先輩と共
にトライアスロンを始め
て、年中夢中になりました。
　今はおじさんサイクリス
トとして、自転車漕ぎを謳
歌しています。
　今もなお現役アスリー
ト の 中 井 先 輩 は 素 晴 ら 
しい。

BIRTHDAY MEMORIAL

７月誕生記念� 　

Ｌ名 越 　 勉 � 昭和７年７月30日
Ｌ藤 田 義 彦 � 昭和26年７月24日
Ｌ戸 﨑 隆 之 � 昭和43年７月11日
Ｌ本 田 亮 陛 � 平成元年７月24日
Ｌ北 中 彰 拡 � 昭和46年７月17日

日　時 会　場 内　容
８月10日（木）
17：30～

ホテルセント
パレス倉吉 ８月定例理事会

10日（木）
18：30～

ホテルセント
パレス倉吉

８月第１例会
（納涼例会）

23日（水）
12：15～

ホテルセント
パレス倉吉 ８月第２例会

LIONS CALENDAR

ライオンズカレンダー


